
で戦場にいるかのように疲弊し、消耗してい
ましたので、心のワクチン、応援として今ま
での労をねぎらう意味を込めて、先ほどの品
を寄贈しました。これは、ＲＩ会長のいうメ
ンタルヘルスケアにもなるのではないかと思
いますし、寄贈品は高知市民に活用されます。
卓話は、地域の命を預かる保健所に卓話をし
てもらうことによって、様変わりする新型コ
ロナへの対応、２類の結核についてもロータ
リアンに周知していただきました。
　なぜこのようなプロジェクトに至ったかと
いうと、私自身がコロナに感染したからです。
８月25日、コロナに感染して高熱が出て倒れ、
味覚も嗅覚もなくなりました。当時はデルタ
株で、死亡者も多く出ていたことから、パル
スオキシメーターを借りて自宅療養をしてい
ました。保健所からは、ダンボール一杯の食
料品を頂いたり、毎日容態確認の電話があり、
手厚い支援を受けた経験があります。また、
私は味覚は戻りましたが、倦怠感とか頭の回
転が鈍くなるなどの後遺症が残りました。こ
の間、保健所は患者への入院や自宅療養者へ
の看護、クラスター対応など、人が足りず、
人員を増やして対応していきました。
　このプロジェクトについて、１年以上前か
らどのような企画にしようかと考えました。
私の記録によると、令和４年４月20日から山
村さんの高知大神宮で財団委員会を開催して、
企画を検討してきました。７月27日、高知市
の行政改革推進課に相談すると、防災備蓄の
水やアルパカ米、簡易トイレ。あるいはパル
スオキシメーターやＢＣＡＡ、鼻うがい等々
の寄付案がありました。
　10月19日、豊田高知保健所所長に「コロナ
禍における保健所の疲弊と悲鳴」と題して卓
話をしていただきました。この卓話を聞いて、
保健所の大変さがよく分かり、何かを寄贈し
ようと思い付きました。10月26日、役員会で
高知市への防災備蓄、あるいはパルスオキシ

◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
先週は穏やかな晴天が続
き、日中は車のクーラー
をつけるほどの陽気で、
道を歩く人も軽装の人、
ジャンパーを着た人、季

節が分からなくなりそうでしたが、皆さん、
いかがお過ごしでしたでしょうか。
　先週、水曜日の夜、新入会員の中野さんの
歓迎会と東酔会が開かれ、多くの皆さんに参
加をいただき、楽しい時間を過ごすことがで
きました。中野さんには、クラブに早く馴染
んでいただきたいと望んでいます。
　また、翌日はホタル会、クラブのゴルフコ
ンペを正蓮寺で開催しました。山では紅葉の
葉が鮮やかな紅色に染まり、家に持って帰り
たいほどきれいでした。山茶花の花もぽつぽ
つと咲き始めています。天気は風もなくゴル
フ日和でしたが、スコアは皆さん…でした。
夜の反省会も連チャンで少し疲れ気味で、い
つもより早く家に帰ると、家では「亭主、留
守がいい」なんて…、言ってはいませんでし
た。
　日曜日、ダブル選挙があり市長が交代しま
した。私たちは、高知で暮らしてよかったと
思う舵取りをしてほしいと望んでいます。日
曜日の高知新聞に土居会員の会社の創立100
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第2600回　例会報告／令和５年11月29日　天候　晴
周年の挨拶が掲載されていました。土居さん、
おめでとうございます。100年企業は必要と
される会社で、ロータリーでいう職業奉仕が
できていなければ継続はできないと思います。
これからもさらなる発展をご祈念申し上げる
次第です。
　本日は、水曜会の会長、幹事が来られてい
ます。後ほど話をしていただきます。
　私は水曜会は、決して「ざーます」の会で
はないと思っています。職業婦人も多く、ク
ラブ会員、元会員の婦人会です。現在、31人
が３つの班に分かれて高知市役所前の花壇の
お世話を年間を通じて、毎月１回、班ごとで
手入れをしています。ともに汗をかき、輪が
広がり、世間が広くなる会だと思っています。
高知と同じく高齢化が進んでいるようです。
水曜会に成り代わりまして、家族の皆さんに
お手伝いをよろしくお願いいたします。
　本日の卓話は、ロータリー財団について、
市川ロータリー財団委員長、よろしくお願い
します。
◇水曜会より

　来年１月14日開催され
るバザーについて、お願
いにあがりました。今年
１月、４年ぶりにバザー
が開催され、一般のお客
様も大変喜んでください

ました。今後も水曜会としても続けていこう
と思っていますが、何しろ商品がないとバザ
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メーター等を寄贈するという２案のどちらに
するか話し合い、本当に高知市がこういった
ものを必要としているか確認をしなければい
けないということになり、11月14日、高知市
の地域保健課に、パルスオキシメーター等の
寄贈について連絡、当初受け取るということ
で安心をしました。翌日、簡易トイレの寄贈
について、高知市防災政策課に連絡をすると、
間に合っているという回答でした。その後、
パルスオキシメーターは管理が難しいとか、
体温計の数が多すぎる等々の紆余曲折があり、
ようやく保健所への寄贈品が決まりました。
　５月８日、コロナが５類に移行したとき、
高知市が保健師さんや栄養士さんに３年間、
戦場のようなご苦労をおかけしたというねぎ
らいの言葉を添えて、コロナ対応の職員の兼
務を解除する辞令を出しました。
　こういったことが、私のプロジェクトが実
行するまでの過程です。札幌東ＲＣの塚原さ
んという方が「日本ではロータリーは寄付団
体ではないという認識があるが、アメリカで
は奉仕とは寄付をすることで、日本とは奉仕
感の違いがある。アメリカでは自分たちが社
会をつくるという意識が強く、寄付をするこ
とにより、社会に必要なシステムを自分たち
が作り出しているということを大事にしてい
る。寄付をすることによって、何か私達の社
会を作り出すことが必要ではないか」と述べ
ています。このことが、財団をとおしての私
の心に響く言葉でした。
　そして、受け取る側の気持ちとしては、桑
名新高知市長の政策集に「寄付によるふるさ
と納税やクラウドファンディングを大切にし
たい」とあります。市政は市民からの寄付を
感謝し、寄付を受け取ることによってアピー
ルして、地域共生社会の実現のために、寄付
を活用していただいたらいいのではないでし
ょうか。　

　ロータリー財団の使命は、ロータリー会員
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2,500ドルの補助金をいただきました。プロ
ジェクト名を「コロナとの闘い　心のワクチン」
として、10月25日に総合あんしんセンターで、
高知市保健所に対してデジタル体温計20個、
Ｎ95マスク50枚入り10箱、カタログスタンド
２台を寄贈しました。そして、豊田誠高知保
健所所長に「今後の高知市保健所の新型コロ
ナの対応」と題した卓話をしていただきまし
た。
　高知市保健所は新型コロナの対応に、まる

•𠮷永光男　皆さん、寒くなりました。「身体」
には注意して過ごしてください。土居さん、
創業百年おめでとうございます。
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•前田　博　高知新聞Ｋ＋紙面に、家内の記
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•関　淑公　11月23日のホタル会、80歳を越
える老兵が優勝できてびっくり。これからも
ガンバリます。
•今西　博　11月23日、ホタル会後の懇親会
で、𠮷永会長のアミダくじでお年玉を頂きま
した。ゴルフ、懇親会とも大変楽しかったで
す。ありがとうございました。
•島村信一　市川さん、貴重なお話ありがと
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•土居祐三　本年おかげさまで弊社は創業
100年を迎えました。100年という節目を迎え
ることができましたのも皆さまのご協力とご
指導の賜物でありますことに、厚く御礼申し

上げます。大正12年に創業し、大正、昭和、
平成、令和と歩んでまいりました。その間、
社業を通じ、県民の皆さまの安心安全に微力
ながらも貢献できたのではないかと感じてお
ります。次の節目の年に向け、役職員一同、
皆さまのご協力のもと、今まで以上に県土の
発展のため、より一層努力してまいりますの
で、何卒よろしくお願いいたします。と、３
年前にも同じ内容でにこにこさせていただき
ました。３年前は、まさかコロナがこんなこ
とになるとは思わず、100周年の式典等々企
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す寸前までいっていましたが、残念ながらコ
ロナ禍により、全て中止を余儀なくされまし
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回やろうかと考えました。しかし、何となく
自分の気分が盛り上がらず、何もしないまま
になってしまいました。けど、けど、全く何
もしないのもなんだかなぁと思い、25日、日
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ーは成り立ちません。本会の皆さまにもご協
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朝８時からテントの設営等、お手伝いのほど
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いました。
◇社会奉仕委員会より

　12月８日㈮18時30分か
ら、年末防犯パトロール
を行います。その後、反
省会も実施いたします。
集合場所は中央公園の交
番前、現在、26名が参加

予定です。また、この分のメイキャップは来
年12月７日まで有効ですので、より多くの方

の参加をよろしくお願いします。
◇幹　事　報　告

•レターボックスに地区
　概況を入れていますの
　で、お持ち帰りくださ
　い。
•次週、12月６日は休会、
　13日は五大奉仕中間発

表と年次総会です。その後、理事会を開催
します。
•本日例会終了後、役員会を行います。プロ
グラム委員会、雑誌会報委員会、広報・Ｉ
Ｔ委員会の委員長もしくは代理の方も出席
をお願いします。
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会を作り出すことが必要ではないか」と述べ
ています。このことが、財団をとおしての私
の心に響く言葉でした。
　そして、受け取る側の気持ちとしては、桑
名新高知市長の政策集に「寄付によるふるさ
と納税やクラウドファンディングを大切にし
たい」とあります。市政は市民からの寄付を
感謝し、寄付を受け取ることによってアピー
ルして、地域共生社会の実現のために、寄付
を活用していただいたらいいのではないでし
ょうか。　

　ロータリー財団の使命は、ロータリー会員
が、人々の健康状態を改善し、質の高い教育
を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなく
すことを通じて、世界理解、親善、平和を達
成できるようにすることです。
　この財団は、100年以上も前に創立されて
以来、教育の支援や持続可能な成果を生み出
すプロジェクトに総額40億ドル以上の資金を
提供してきました。そして、１つの寄付によ
って、世界中の地域社会を少しずつ変えてい
こうと考えています。認証方式として、２回
の寄付でポールハリスフェロー、３回でマル
チプルポールハリスフェロー。寄付の分類に
は年次基金、災害救援基金、ポリオプラス基
金、恒久基金等があります。
　グローバル補助金は、ロータリーの７つの
重点分野（平和構築・紛争予防・疾病予防・
水と衛生・母子の健康・基本的教育と識字率
向上・地域社会の経済発展・環境）に沿った、
持続可能で測定可能な成果をもたらす大規模
な国際的活動に資金を提供します。2023年11

月の「ロータリーの友」に、京都のクラブと
台湾のクラブが組んで行う、カエルの保護を
通じて環境教育講師や観光ガイドの養成等の
国際的なプロジェクトが載っています。
　地区補助金は、人道的、教育的、社会的事
業を通じて、世界や地域社会に貢献し、クラ
ブの活性化を図る補助金です。会員が居住す
る地域や海外の地域社会のニーズに取り組む
ための比較的小規模で短期的な活動に資金を
提供するものです。
　今回、私が申請したのは人道的なもので、
2,500ドルの補助金をいただきました。プロ
ジェクト名を「コロナとの闘い　心のワクチン」
として、10月25日に総合あんしんセンターで、
高知市保健所に対してデジタル体温計20個、
Ｎ95マスク50枚入り10箱、カタログスタンド
２台を寄贈しました。そして、豊田誠高知保
健所所長に「今後の高知市保健所の新型コロ
ナの対応」と題した卓話をしていただきまし
た。
　高知市保健所は新型コロナの対応に、まる

•𠮷永光男　皆さん、寒くなりました。「身体」
には注意して過ごしてください。土居さん、
創業百年おめでとうございます。
•佐野博三　市川さん、いろいろお世話にな
りました。卓話もありがとうございました。
•前田　博　高知新聞Ｋ＋紙面に、家内の記
事、大変おさわがせしました。
•関　淑公　11月23日のホタル会、80歳を越
える老兵が優勝できてびっくり。これからも
ガンバリます。
•今西　博　11月23日、ホタル会後の懇親会
で、𠮷永会長のアミダくじでお年玉を頂きま
した。ゴルフ、懇親会とも大変楽しかったで
す。ありがとうございました。
•島村信一　市川さん、貴重なお話ありがと
うございました。
•西森やよい　11月23日、バレエ「夢の饗宴」
大盛況でした。福岡さん、前川さん、お花を
下さりありがとうございました。
•竹村克彦　先日のホタル会ゴルフコンペで
準優勝させてもらいました。
•土居祐三　本年おかげさまで弊社は創業
100年を迎えました。100年という節目を迎え
ることができましたのも皆さまのご協力とご
指導の賜物でありますことに、厚く御礼申し

上げます。大正12年に創業し、大正、昭和、
平成、令和と歩んでまいりました。その間、
社業を通じ、県民の皆さまの安心安全に微力
ながらも貢献できたのではないかと感じてお
ります。次の節目の年に向け、役職員一同、
皆さまのご協力のもと、今まで以上に県土の
発展のため、より一層努力してまいりますの
で、何卒よろしくお願いいたします。と、３
年前にも同じ内容でにこにこさせていただき
ました。３年前は、まさかコロナがこんなこ
とになるとは思わず、100周年の式典等々企
画し、段取りもあらかた終わり、案内状を出
す寸前までいっていましたが、残念ながらコ
ロナ禍により、全て中止を余儀なくされまし
た。今年に入り、コロナも落ち着き、もう１
回やろうかと考えました。しかし、何となく
自分の気分が盛り上がらず、何もしないまま
になってしまいました。けど、けど、全く何
もしないのもなんだかなぁと思い、25日、日
曜日に100周年の広告を高知新聞に掲載させ
ていただきました。次の100年は無理とは思
いますが、まだまだ頑張りますので、よろし
くお願いします。石川さん、まっちゃん、あ
りがとうございました。ちいくん、さすがの
デザイン力、ありがとうございました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

ーは成り立ちません。本会の皆さまにもご協
力をお願いしたいのと、当日の１月14日は、
朝８時からテントの設営等、お手伝いのほど
よろしくお願いいたします。ありがとうござ
いました。
◇社会奉仕委員会より

　12月８日㈮18時30分か
ら、年末防犯パトロール
を行います。その後、反
省会も実施いたします。
集合場所は中央公園の交
番前、現在、26名が参加

予定です。また、この分のメイキャップは来
年12月７日まで有効ですので、より多くの方

の参加をよろしくお願いします。
◇幹　事　報　告

•レターボックスに地区
　概況を入れていますの
　で、お持ち帰りくださ
　い。
•次週、12月６日は休会、
　13日は五大奉仕中間発

表と年次総会です。その後、理事会を開催
します。
•本日例会終了後、役員会を行います。プロ
グラム委員会、雑誌会報委員会、広報・Ｉ
Ｔ委員会の委員長もしくは代理の方も出席
をお願いします。

「ロータリー財団について」

◇会員スピーチ ロータリー財団委員会 委員長  市川　哲司 会員
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◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶
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き、日中は車のクーラー
をつけるほどの陽気で、
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される会社で、ロータリーでいう職業奉仕が
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　で、お持ち帰りくださ
　い。
•次週、12月６日は休会、
　13日は五大奉仕中間発

表と年次総会です。その後、理事会を開催
します。
•本日例会終了後、役員会を行います。プロ
グラム委員会、雑誌会報委員会、広報・Ｉ
Ｔ委員会の委員長もしくは代理の方も出席
をお願いします。



で戦場にいるかのように疲弊し、消耗してい
ましたので、心のワクチン、応援として今ま
での労をねぎらう意味を込めて、先ほどの品
を寄贈しました。これは、ＲＩ会長のいうメ
ンタルヘルスケアにもなるのではないかと思
いますし、寄贈品は高知市民に活用されます。
卓話は、地域の命を預かる保健所に卓話をし
てもらうことによって、様変わりする新型コ
ロナへの対応、２類の結核についてもロータ
リアンに周知していただきました。
　なぜこのようなプロジェクトに至ったかと
いうと、私自身がコロナに感染したからです。
８月25日、コロナに感染して高熱が出て倒れ、
味覚も嗅覚もなくなりました。当時はデルタ
株で、死亡者も多く出ていたことから、パル
スオキシメーターを借りて自宅療養をしてい
ました。保健所からは、ダンボール一杯の食
料品を頂いたり、毎日容態確認の電話があり、
手厚い支援を受けた経験があります。また、
私は味覚は戻りましたが、倦怠感とか頭の回
転が鈍くなるなどの後遺症が残りました。こ
の間、保健所は患者への入院や自宅療養者へ
の看護、クラスター対応など、人が足りず、
人員を増やして対応していきました。
　このプロジェクトについて、１年以上前か
らどのような企画にしようかと考えました。
私の記録によると、令和４年４月20日から山
村さんの高知大神宮で財団委員会を開催して、
企画を検討してきました。７月27日、高知市
の行政改革推進課に相談すると、防災備蓄の
水やアルパカ米、簡易トイレ。あるいはパル
スオキシメーターやＢＣＡＡ、鼻うがい等々
の寄付案がありました。
　10月19日、豊田高知保健所所長に「コロナ
禍における保健所の疲弊と悲鳴」と題して卓
話をしていただきました。この卓話を聞いて、
保健所の大変さがよく分かり、何かを寄贈し
ようと思い付きました。10月26日、役員会で
高知市への防災備蓄、あるいはパルスオキシ

◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
先週は穏やかな晴天が続
き、日中は車のクーラー
をつけるほどの陽気で、
道を歩く人も軽装の人、
ジャンパーを着た人、季

節が分からなくなりそうでしたが、皆さん、
いかがお過ごしでしたでしょうか。
　先週、水曜日の夜、新入会員の中野さんの
歓迎会と東酔会が開かれ、多くの皆さんに参
加をいただき、楽しい時間を過ごすことがで
きました。中野さんには、クラブに早く馴染
んでいただきたいと望んでいます。
　また、翌日はホタル会、クラブのゴルフコ
ンペを正蓮寺で開催しました。山では紅葉の
葉が鮮やかな紅色に染まり、家に持って帰り
たいほどきれいでした。山茶花の花もぽつぽ
つと咲き始めています。天気は風もなくゴル
フ日和でしたが、スコアは皆さん…でした。
夜の反省会も連チャンで少し疲れ気味で、い
つもより早く家に帰ると、家では「亭主、留
守がいい」なんて…、言ってはいませんでし
た。
　日曜日、ダブル選挙があり市長が交代しま
した。私たちは、高知で暮らしてよかったと
思う舵取りをしてほしいと望んでいます。日
曜日の高知新聞に土居会員の会社の創立100

周年の挨拶が掲載されていました。土居さん、
おめでとうございます。100年企業は必要と
される会社で、ロータリーでいう職業奉仕が
できていなければ継続はできないと思います。
これからもさらなる発展をご祈念申し上げる
次第です。
　本日は、水曜会の会長、幹事が来られてい
ます。後ほど話をしていただきます。
　私は水曜会は、決して「ざーます」の会で
はないと思っています。職業婦人も多く、ク
ラブ会員、元会員の婦人会です。現在、31人
が３つの班に分かれて高知市役所前の花壇の
お世話を年間を通じて、毎月１回、班ごとで
手入れをしています。ともに汗をかき、輪が
広がり、世間が広くなる会だと思っています。
高知と同じく高齢化が進んでいるようです。
水曜会に成り代わりまして、家族の皆さんに
お手伝いをよろしくお願いいたします。
　本日の卓話は、ロータリー財団について、
市川ロータリー財団委員長、よろしくお願い
します。
◇水曜会より

　来年１月14日開催され
るバザーについて、お願
いにあがりました。今年
１月、４年ぶりにバザー
が開催され、一般のお客
様も大変喜んでください

ました。今後も水曜会としても続けていこう
と思っていますが、何しろ商品がないとバザ
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メーター等を寄贈するという２案のどちらに
するか話し合い、本当に高知市がこういった
ものを必要としているか確認をしなければい
けないということになり、11月14日、高知市
の地域保健課に、パルスオキシメーター等の
寄贈について連絡、当初受け取るということ
で安心をしました。翌日、簡易トイレの寄贈
について、高知市防災政策課に連絡をすると、
間に合っているという回答でした。その後、
パルスオキシメーターは管理が難しいとか、
体温計の数が多すぎる等々の紆余曲折があり、
ようやく保健所への寄贈品が決まりました。
　５月８日、コロナが５類に移行したとき、
高知市が保健師さんや栄養士さんに３年間、
戦場のようなご苦労をおかけしたというねぎ
らいの言葉を添えて、コロナ対応の職員の兼
務を解除する辞令を出しました。
　こういったことが、私のプロジェクトが実
行するまでの過程です。札幌東ＲＣの塚原さ
んという方が「日本ではロータリーは寄付団
体ではないという認識があるが、アメリカで
は奉仕とは寄付をすることで、日本とは奉仕
感の違いがある。アメリカでは自分たちが社
会をつくるという意識が強く、寄付をするこ
とにより、社会に必要なシステムを自分たち
が作り出しているということを大事にしてい
る。寄付をすることによって、何か私達の社
会を作り出すことが必要ではないか」と述べ
ています。このことが、財団をとおしての私
の心に響く言葉でした。
　そして、受け取る側の気持ちとしては、桑
名新高知市長の政策集に「寄付によるふるさ
と納税やクラウドファンディングを大切にし
たい」とあります。市政は市民からの寄付を
感謝し、寄付を受け取ることによってアピー
ルして、地域共生社会の実現のために、寄付
を活用していただいたらいいのではないでし
ょうか。　

　ロータリー財団の使命は、ロータリー会員
が、人々の健康状態を改善し、質の高い教育
を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなく
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成できるようにすることです。
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の寄付でポールハリスフェロー、３回でマル
チプルポールハリスフェロー。寄付の分類に
は年次基金、災害救援基金、ポリオプラス基
金、恒久基金等があります。
　グローバル補助金は、ロータリーの７つの
重点分野（平和構築・紛争予防・疾病予防・
水と衛生・母子の健康・基本的教育と識字率
向上・地域社会の経済発展・環境）に沿った、
持続可能で測定可能な成果をもたらす大規模
な国際的活動に資金を提供します。2023年11

月の「ロータリーの友」に、京都のクラブと
台湾のクラブが組んで行う、カエルの保護を
通じて環境教育講師や観光ガイドの養成等の
国際的なプロジェクトが載っています。
　地区補助金は、人道的、教育的、社会的事
業を通じて、世界や地域社会に貢献し、クラ
ブの活性化を図る補助金です。会員が居住す
る地域や海外の地域社会のニーズに取り組む
ための比較的小規模で短期的な活動に資金を
提供するものです。
　今回、私が申請したのは人道的なもので、
2,500ドルの補助金をいただきました。プロ
ジェクト名を「コロナとの闘い　心のワクチン」
として、10月25日に総合あんしんセンターで、
高知市保健所に対してデジタル体温計20個、
Ｎ95マスク50枚入り10箱、カタログスタンド
２台を寄贈しました。そして、豊田誠高知保
健所所長に「今後の高知市保健所の新型コロ
ナの対応」と題した卓話をしていただきまし
た。
　高知市保健所は新型コロナの対応に、まる

•𠮷永光男　皆さん、寒くなりました。「身体」
には注意して過ごしてください。土居さん、
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ーは成り立ちません。本会の皆さまにもご協
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朝８時からテントの設営等、お手伝いのほど
よろしくお願いいたします。ありがとうござ
いました。
◇社会奉仕委員会より
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ら、年末防犯パトロール
を行います。その後、反
省会も実施いたします。
集合場所は中央公園の交
番前、現在、26名が参加

予定です。また、この分のメイキャップは来
年12月７日まで有効ですので、より多くの方

の参加をよろしくお願いします。
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•レターボックスに地区
　概況を入れていますの
　で、お持ち帰りくださ
　い。
•次週、12月６日は休会、
　13日は五大奉仕中間発

表と年次総会です。その後、理事会を開催
します。
•本日例会終了後、役員会を行います。プロ
グラム委員会、雑誌会報委員会、広報・Ｉ
Ｔ委員会の委員長もしくは代理の方も出席
をお願いします。
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は奉仕とは寄付をすることで、日本とは奉仕
感の違いがある。アメリカでは自分たちが社
会をつくるという意識が強く、寄付をするこ
とにより、社会に必要なシステムを自分たち
が作り出しているということを大事にしてい
る。寄付をすることによって、何か私達の社
会を作り出すことが必要ではないか」と述べ
ています。このことが、財団をとおしての私
の心に響く言葉でした。
　そして、受け取る側の気持ちとしては、桑
名新高知市長の政策集に「寄付によるふるさ
と納税やクラウドファンディングを大切にし
たい」とあります。市政は市民からの寄付を
感謝し、寄付を受け取ることによってアピー
ルして、地域共生社会の実現のために、寄付
を活用していただいたらいいのではないでし
ょうか。　

　ロータリー財団の使命は、ロータリー会員
が、人々の健康状態を改善し、質の高い教育
を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなく
すことを通じて、世界理解、親善、平和を達
成できるようにすることです。
　この財団は、100年以上も前に創立されて
以来、教育の支援や持続可能な成果を生み出
すプロジェクトに総額40億ドル以上の資金を
提供してきました。そして、１つの寄付によ
って、世界中の地域社会を少しずつ変えてい
こうと考えています。認証方式として、２回
の寄付でポールハリスフェロー、３回でマル
チプルポールハリスフェロー。寄付の分類に
は年次基金、災害救援基金、ポリオプラス基
金、恒久基金等があります。
　グローバル補助金は、ロータリーの７つの
重点分野（平和構築・紛争予防・疾病予防・
水と衛生・母子の健康・基本的教育と識字率
向上・地域社会の経済発展・環境）に沿った、
持続可能で測定可能な成果をもたらす大規模
な国際的活動に資金を提供します。2023年11

月の「ロータリーの友」に、京都のクラブと
台湾のクラブが組んで行う、カエルの保護を
通じて環境教育講師や観光ガイドの養成等の
国際的なプロジェクトが載っています。
　地区補助金は、人道的、教育的、社会的事
業を通じて、世界や地域社会に貢献し、クラ
ブの活性化を図る補助金です。会員が居住す
る地域や海外の地域社会のニーズに取り組む
ための比較的小規模で短期的な活動に資金を
提供するものです。
　今回、私が申請したのは人道的なもので、
2,500ドルの補助金をいただきました。プロ
ジェクト名を「コロナとの闘い　心のワクチン」
として、10月25日に総合あんしんセンターで、
高知市保健所に対してデジタル体温計20個、
Ｎ95マスク50枚入り10箱、カタログスタンド
２台を寄贈しました。そして、豊田誠高知保
健所所長に「今後の高知市保健所の新型コロ
ナの対応」と題した卓話をしていただきまし
た。
　高知市保健所は新型コロナの対応に、まる

•𠮷永光男　皆さん、寒くなりました。「身体」
には注意して過ごしてください。土居さん、
創業百年おめでとうございます。
•佐野博三　市川さん、いろいろお世話にな
りました。卓話もありがとうございました。
•前田　博　高知新聞Ｋ＋紙面に、家内の記
事、大変おさわがせしました。
•関　淑公　11月23日のホタル会、80歳を越
える老兵が優勝できてびっくり。これからも
ガンバリます。
•今西　博　11月23日、ホタル会後の懇親会
で、𠮷永会長のアミダくじでお年玉を頂きま
した。ゴルフ、懇親会とも大変楽しかったで
す。ありがとうございました。
•島村信一　市川さん、貴重なお話ありがと
うございました。
•西森やよい　11月23日、バレエ「夢の饗宴」
大盛況でした。福岡さん、前川さん、お花を
下さりありがとうございました。
•竹村克彦　先日のホタル会ゴルフコンペで
準優勝させてもらいました。
•土居祐三　本年おかげさまで弊社は創業
100年を迎えました。100年という節目を迎え
ることができましたのも皆さまのご協力とご
指導の賜物でありますことに、厚く御礼申し

上げます。大正12年に創業し、大正、昭和、
平成、令和と歩んでまいりました。その間、
社業を通じ、県民の皆さまの安心安全に微力
ながらも貢献できたのではないかと感じてお
ります。次の節目の年に向け、役職員一同、
皆さまのご協力のもと、今まで以上に県土の
発展のため、より一層努力してまいりますの
で、何卒よろしくお願いいたします。と、３
年前にも同じ内容でにこにこさせていただき
ました。３年前は、まさかコロナがこんなこ
とになるとは思わず、100周年の式典等々企
画し、段取りもあらかた終わり、案内状を出
す寸前までいっていましたが、残念ながらコ
ロナ禍により、全て中止を余儀なくされまし
た。今年に入り、コロナも落ち着き、もう１
回やろうかと考えました。しかし、何となく
自分の気分が盛り上がらず、何もしないまま
になってしまいました。けど、けど、全く何
もしないのもなんだかなぁと思い、25日、日
曜日に100周年の広告を高知新聞に掲載させ
ていただきました。次の100年は無理とは思
いますが、まだまだ頑張りますので、よろし
くお願いします。石川さん、まっちゃん、あ
りがとうございました。ちいくん、さすがの
デザイン力、ありがとうございました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

ーは成り立ちません。本会の皆さまにもご協
力をお願いしたいのと、当日の１月14日は、
朝８時からテントの設営等、お手伝いのほど
よろしくお願いいたします。ありがとうござ
いました。
◇社会奉仕委員会より

　12月８日㈮18時30分か
ら、年末防犯パトロール
を行います。その後、反
省会も実施いたします。
集合場所は中央公園の交
番前、現在、26名が参加

予定です。また、この分のメイキャップは来
年12月７日まで有効ですので、より多くの方

の参加をよろしくお願いします。
◇幹　事　報　告

•レターボックスに地区
　概況を入れていますの
　で、お持ち帰りくださ
　い。
•次週、12月６日は休会、
　13日は五大奉仕中間発

表と年次総会です。その後、理事会を開催
します。
•本日例会終了後、役員会を行います。プロ
グラム委員会、雑誌会報委員会、広報・Ｉ
Ｔ委員会の委員長もしくは代理の方も出席
をお願いします。

第16回 ホタル会
2023年11月23日㈭　於：高知ゴルフ倶楽部

　11月23日㈭の勤労感謝の日、高知ゴルフ倶
楽部で第16回目のホタル会が行われました。
参加者は17名。その日のお天気は素晴らしく
午後に入るとちょっと汗ばむほどでした。み
なさん楽しくプレーしました。
　優勝は最年長の関　淑公が、48・46と手堅
くスコアをまとめ、久しぶりの優勝をしまし
た。準優勝は竹村さんが、48・51とまずまず
の成績を上げて獲得しました。上位の方にも

賞品をお渡しし、まだ頂いていない方には高
知ゴルフ倶楽部からプレゼントされたゴルフ
ボールを分配しました。
　そして、夜の懇親会と表彰式は中種商店街
近くにある『居酒屋 はりまや りぐる』で表
彰式と懇親会を行いました。
　次回は来年の２月24日㈯、土佐カントリー
クラブ足摺コースで行う予定です。

東酔会・新入会員歓迎会
2023年11月22日㈫　於：彩華
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●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知放送南館８階　〒780－0870　高知市本町3－3－39　　　　　　直通（088）824－8660
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● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
753,150円
35,750円
788,900円

3,232円
0円

3,232円

756,382円
35,750円
792,132円

チビニコ 合　計

11月29日
今期の累計

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

● 出席率報告 ●

11月29日
11月15日

総数
－6 57
－7 57

出席
38
36

欠席
8
0

メイク
アップ HC出席率

66.67％
63.16％

出席率
84.31％
100％

5
14

■高知東ＲＣ当面の日程
12月27日㈬　休会（年末年始の休み）
2024年
１月３日㈬　休会（年末年始の休み）
１月10日㈬　時間変更例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　定例理事会（例会前）
１月14日㈰　水曜会バザー（新京橋プラザ前）

１月24日㈬　職場例会
　　　　　　　　　（高知県立牧野植物園）
１月31日㈬　役員会
２月７日㈬　観梅夜間例会（得月樓）
　　　　　　定例理事会
２月24日㈯　ホタル会
　　　　　　　　（土佐カントリークラブ）
２月28日㈬　役員会

他クラブ変更事項

●観音寺東ロータリークラブ例会場変更のお知らせ
　•新住所：〒768－0031 香川県観音寺市池之尻町1101－４　亀の井ホテル観音寺
　•ＴＥＬ：０８７５－２７－６１６１

※例会場変更に伴い、ビジターフィーを2,200円（暫定）に変更いたします。
※メークアップ受付は、亀の井ホテルの食事準備の都合上、メークアップ日前週の金曜日
午前中までとします。
※例会場変更に伴い、当初の年間計画から例会の中止日が発生いたします。メークアップ
に関しては事前に事務局に問い合わせ願います。また例会中止に関しては、例会変更に
てお知らせいたします。
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